

Infotreff zum „Ehrenamt mit Kindern“ im W*ORT

Etwas Sinnvolles tun, persönlich wachsen und Menschlichkeit leben – wie das geht, darüber informiert das Vorarlberger Kinderdorf am 6. Juni im W*ORT in der Raiffeisenstraße 18.

„Ich habe die Kraft und die Freiheit, etwas für andere zu tun und bin mit vollem Herzen dabei“, sagt Andreas. Der 88-jährige ist noch topfit und seit einem Jahr beim Vorarlberger Kinderdorf ehrenamtlich im Einsatz. Seine Mission: Zeit und Freundlichkeit verschenken. Rund 200 Vorarlbergerinnen und Vorarlberger zwischen 16 und 60+ haben sich dieser besonderen freiwilligen Aufgabe verschrieben. Sie verbringen durchschnittlich zwei bis drei Stunden pro Woche mit Kindern und entlasten so Familien, die es gerade nicht leicht haben. 2024 kamen fast 15.000 Stunden zusammen, die von Freiwilligen in das „Ehrenamt mit Kindern“ investiert wurden.

Nachwuchs dringend gesucht

Über ihre besondere Arbeit tauschen sich die Freiwilligen bei regelmäßigen Infotreffs aus. Da „Nachwuchs“ jeden Alters dringend gesucht wird, ist das nächste Austauschtreffen für alle offen, die sich unkompliziert informieren wollen. „Unsere Warteliste ist lang“, betont Elisabeth Dornstetter vom Familienimpulse-Team, das für die Organisation des Angebots zuständig ist. Immer geht es dabei darum, Kinder jeden Alters für ein paar Stunden ganz in den Mittelpunkt zu stellen. „Ob Spaziergang mit Baby, vorlesen, basteln oder kleine Abenteuer draußen erleben – Hauptsache, die Kinder haben Spaß.“

Info-Treff: Die Gelegenheit!

Der nächste Info-Treff findet am 6. Juni von 9 bis 11 Uhr im W*ORT statt. In ungezwungener Atmosphäre kann man sich mit freiwillig Engagierten austauschen und handfeste Infos mitnehmen. Alle Interessierten sind ohne Anmeldung herzlich willkommen.

Soziales

Infotreff

„Ehrenamt mit Kindern“

6. Juni, 9 bis 11 Uhr,
W*ORT, Raiffeisenstraße 18

Infos:

Simone Flatz
T 0676 4451167,
E s.flatz@voki.at
www.vorarlberger-kinderdorf.at



Wer gerne Zeit mit Kindern verbringt, ist beim Infotreff im W*ORT genau richtig. (Foto Vorarlberger Kinderdorf)